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（議事日程） 

日程第１  議案第１５号 目黒区教育委員会事務従事幹部職員の異動につい

て 

日程第２  議案第１６号 目黒区教育委員会事務局組織規則の一部を改正す

る規則 

日程第３  議案第１７号 聴聞及び弁明の機会の付与に関する規則の一部を

改正する規則 

日程第４  議案第１８号 目黒区個人番号の利用に関する条例施行規則の一

部を改正する規則 

日程第５  報告事項   令和４年第１回区議会定例会中の予算特別委員会

での教育委員会に係る質問の答弁（要旨）について 

日程第６  報告事項   区立学校等の合理的配慮に関する法律相談の実施

状況及び令和４年度実施予定について 

日程第７  報告事項   令和４年度めぐろ歴史資料館の企画展等について 

日程第８  報告事項   区立学校等における新型コロナウイルス感染者の

発生状況について 

 資料配布 

・令和４年５月行事予定表 

 ・令和４年度教育行政運営方針について 

 ・令和４年度目黒区立学校・園の主な行事予定について 

 ・目黒区授業改善の手引き～学力調査活用編～（改訂版） 

 ・めぐろ歴史資料館・文化財だより「つどい第１７号」 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長       令和４年第１１回目黒区教育委員会定例会を開会します。本

日の欠席委員、欠席職員はいません。署名委員は、松村委員で

す。 

        それでは、日程第１を議題とします。 

 

（日程第１   議案第１５号 目黒区教育委員会事務従事幹部職員の異動に

ついて） 

 

○教育次長   （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１５号は原案どおり可決します。       

次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２   議案第１６号 目黒区教育委員会事務局組織規則の一部を改

正する規則） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１６号は原案どおり可決します。 

        次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３   議案第１７号 聴聞及び弁明の機会の付与に関する規則の一

部を改正する規則） 
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○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１７号は原案どおり可決します。 

       次に日程第４を議題とします。 

 

（日程第４   議案第１８号 目黒区個人番号の利用に関する条例施行規則

の一部を改正する規則） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですので採決を行います。 

        本件に賛成の委員は挙手を願います。 

 

（全員挙手） 

 

○教育長    全員賛成ですので、議案第１８号は原案どおり可決します。 

        次に日程第５を議題とします。 

 

（日程第５   令和４年第１回区議会定例会中の予算特別委員会での教育委

員会に係る質問の答弁（要旨）について（報告事項）） 

 

○教育政策課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     下校時、校門の周辺に車両が止められていることが多い旨の

記載が９ページにありますが、私も下校時の学校付近で保護者

の車両が止まっているのを何度か見かけたことがあります。車

両を止める方も気をつけられているとは思いますが、子どもた

ちは下校時に走って学校から出てくることがあるため、とても

危険だと思います。 

保護者に子どもの下校の状況について周知し、子どもたちに

は安全な下校の仕方を学校を通じて指導してください。 
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○教育指導課長 下校時の安全指導については、年度当初の４月から小学校全

校で取り組んでいるところです。特に、４月から５月にかけては、

「春の交通安全運動」の機会を捉え、子どもたちの安全への意識

を高めていくことが大切だと考えています。４月の合同校・園長

会においても、各学校の実態に応じた安全指導を行うよう注意

喚起してまいります。 

○教育政策課長 校門前に子どもの送迎車が駐車している状況については、事

務局として状況の把握に努めたうえで、必要な対策を検討してい

きたいと考えています。 

       また、資料の８ページに、各小学校の通学路の危険個所点検は学

校任せで、保護者の協力が得られていない旨の質疑が記載されて

います。実際、小学校の３分の１は保護者の協力を得て、通学路の

危険箇所点検を学校と合同で実施していますが、この取組が全小

学校に広がっていないことについては、課題として認識していま

す。 

次年度以降、保護者や地域の理解と協力を得ながら、学校とより

一層連携・協力し、子どもたちの安全確保に努めてまいります。 

○委員     ロシアによるウクライナへの軍事侵攻について区議会で質疑

がいくつかありました。これらの質疑に対する教育委員会の答

弁については、子どもたちにも分かりやすいよう具体的な説明

を心がけていく必要があると思います。 

また、この問題に対して、学校が具体的にどのような説明を行

っているのかについて、我々も知る必要があると思いますので、

何かの機会に報告していただきたいです。 

○教育指導課長 平和に関する学習については、子どもたちの発達段階に合わ

せ、年間を通して行っています。今般のウクライナ侵攻に関する

報道などを見聞きして、子どもたちも様々なことを考えている

と捉えています。各学校では、例えば、学校だよりの校長あいさ

つ文や、全校朝会等の校長講話の中で取り上げ、子どもたちに平

和について考えさせるといった取組を行っています。また、中学

校の事例として、生徒会主催の全校集会の中で、生徒会役員が自

分の考えを述べる場面で今起きている戦争について触れ、平和

について考える機会となったという報告を受けています。 

        区議会で取り上げられたことを、各学校の取組に活かせるよ

う、予算特別委員会の要旨は、合同校・園長会において、校・園

長に伝えています。 
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○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第６を議題とします。 

 

（日程第６   区立学校等の合理的配慮に関する法律相談の実施状況及び令

和４年度実施予定について（報告事項）） 

 

○教育支援課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     相談の概要を拝見すると、合理的配慮に関する法律相談と銘

を打っていますが、相談内容にいじめの案件が目立ち、この問題

について教員がとても悩んでいる印象を受けました。そのよう

な需要があるなら、合理的配慮に関する法律相談だけでなく、い

じめ問題も取り扱う旨の事業名に変更してはいかがですか。 

○教育次長   委員ご指摘のとおり、この事業は当初、合理的配慮に関する法

律相談を対象とすることを予定していましたが、学校現場の課

題を勘案した結果、若干拡大して実施しているところです。 

        一方で、区全体では、業務に係る法律相談体制は既に整備され

ていますので、その業務分担を勘案のうえ、ご指摘の点について

は今後検討していきたいと思います。 

○委員     学校現場での法律問題への対処など、弁護士が協力できる業

務もあると思いますので、現場の需要に応じて、よりよい制度を

構築していただきたいと思います。 

○教育次長   これまでの経緯や現場での需要等も確認のうえ、今後の取組

について検討していきたいと思います。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第７を議題とします。 

 

（日程第７   令和４年度めぐろ歴史資料館の企画展等について（報告事項）） 

 

○生涯学習課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

○委員     本日、めぐろ歴史資料館・文化財だより「つどい第１７号」が

資料配布されていますが、この文化財だよりは、学校から各家庭

に配布をしていないという説明を昨年度受けましたけれども、
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可能であれば、学習の理解が深まるため、小学校３年生の家庭に

配布していただきたいです。 

        現在、区の施設には配布されていますが、在庫があるように見

受けられたので、その分を小学３年生に配っていただきたいで

す。これは要望です。 

○生涯学習課長 めぐろ歴史資料館・文化財だより「つどい第１７号」を２，０

００部作成しましたが、ご家庭への配布については、来年度以降、

なるべく多くの皆様に配布・紹介できるように工夫していきた

いと思います。 

○教育長    その他ご質問等ありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

        次に日程第８を議題とします。 

 

（日程第８  区立学校等における新型コロナウイルス感染者の発生状況につ

いて（報告事項）） 

 

○学校運営課長 （資料により説明） 

○教育長    この件についてご質問等はありますか。 

        特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 

資料配布  

・令和４年５月行事予定表 

  ・令和４年度教育行政運営方針について 

  ・令和４年度目黒区立学校・園の主な行事予定について 

  ・目黒区授業改善の手引き～学力調査活用編～（改訂版） 

  ・めぐろ歴史資料館・文化財だより「つどい第１７号」 

 

〇教育長    その他なにかありますか。 

以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時２３分閉会） 


